# CAMO EN CIFRAS MARZO - APRIL 2023

### LOST ÚLTIMOS DOS MESES EN NÚMEROS

43,005

CAJAS DE INSUMOS MÉDICOS DONADOS

VOLUNTARIOS EN USA Y EN HONDURAS

**PACIENTES ATENDIDOS** 

PIEZAS DE EQUIPO MÉDICO DONADAS

## **EVENTOS PRÓXIMOS**



### ¡Acompáñanos a Ruta Copán 2023!

Próximamente, llevaremos a cabo nuevamente Ruta Copán 2023, el evento de exhibición de autos clásicos y antiguos más esperado del año a beneficio de los niños con hidrocefalia atendidos en el Hospital de Occidente. Si deseas ser patrocinador del evento, puedes mandarnos un correo a camohon@camo.org o llámanos al 2662-2118/2662-6027 para compartir contigo nuestras oportunidades de patrocinio.

¡Esperamos contar con tu apoyo!





FUNDACIÓN CAMO HONDURAS. SANTA ROSA DE COPÁN, BARRIO EL CALVARIO A MEDIA CUADRA DEL HOSPITAL DE OCCIDENTE. TELÉFONOS: 2662-2118/2662-3570 WWW.CAMO.ORG



Agradecemos a las contrapartes del programa de nutrición: Joseph y Deborah Marino y Bianca Ramírez, quienes organizaron el evento de "Food For Healing" que recaudó \$14,800 para el programa de nutrición de CAMO.



Vilma y sus cinco hijos llegaron a CAMO con infecciones y desnutrición. CAMO ha brindado apoyo médico, dental y nutricional integrado a esta familia y a muchas otras que viven en la pobreza extrema. Sus donaciones son vitales para mantener nuestros programas disponibles para familias como la de Vilma.



Gracias a la reciente donación de 5,000 unidades de lentes entregada a nuestro programa social de oftalmología por parte de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) hemos iniciado el proceso de identificación de pacientes que necesitan lentes para poder apoyarlos con estas donaciones. La entrega se realiza en las brigadas médicas y en las atenciones en clínicas de CAMO.



# CAMO IN FOCUS

MARZO-APRIL 2023

#### CAFECITO CON CAMO

¿Le gustaría conocer la labor de CAMO? Llámenos al 2662-2118 para programar su visita y vea como Dios se mueve brindando esperanza a los que la necesitan.

#### **EXPLORE & APRENDA**

Visite nuestra página web y síganos en Facebook. Vea más de lo que hacemos y lea testimonios de pacientes atendidos en: https://es.camo.org/www.facebook.com/FundacionCAMO

#### **CÓMO PUEDE APOYAR**

Forme parte de Fundación CAMO, autorizando un débito automático de su cuenta o realizando un depósito en las cuentas: 21-101-055110-5 (Banco de Occidente.)110120160897 (Banco Atlántida)

#### **USTED PUEDE SER VOLUNTARIO**

Damos la bienvenida a voluntarios de todas las edades y niveles de habilidades. Por favor llámenos y use sus dones y talentos para hacer una diferencia.





# PROGRAMA DE DERMATOLOGÍA: UNA ESPERANZA PARA PACIENTES COMO MÍA ISABEL

Era un día normal en CAMO una madre angustiada llegó con Mía Isabel, de cuatro años, en brazos. Mía temblaba por la fiebre alta y tenía toda la piel inflamada y escamosa.

Mía había tenido picazón durante tres meses y tenía dificultad para dormir cómodamente y comer. La madre de Mía buscó ayuda médica en una clínica de salud local, pero la condición de su hija no mejoró. Desesperada por ver alivio para su hija, pero sin poder pagar el tratamiento en una clínica privada, la madre de Mía acudió a CAMO para pedir ayuda.

Tan pronto como la Dra. Cinthia Espinoza (contraparte del programa de dermatología de CAMO) se enteró de este caso, inmediatamente evaluó a Mía y le brindó el tratamiento adecuado.

¡Nos emociona compartir que, en solo tres días, la piel de Mía Isabel había mejorado mucho!Su madre la llevó nuevamente a CAMO sonriendo por primera vez en meses aliviada y agradecida de ver la rápida mejoría en la salud de su hija. CAMO continúa apoyando a esta familia brindándole más exámenes médicos, como biopsias, para hacer un diagnóstico adecuado y continuar con los tratamientos necesarios para ayudar a Mía a recuperarse por completo.

Cada año un promedio de 250 pacientes son evaluados y tratados por el programa de dermatología de CAMO. CAMO se esfuerza por brindar servicios médicos especializados y de alta calidad a la población más vulnerable. Estamos agradecidos por la experiencia y el apoyo de la Dra. Cinthia Espinoza.

Este año estamos celebrando 30 años de servicio. Estamos extremadamente agradecidos con cada uno de ustedes que continúan apoyando nuestra misión de llevar esperanza a los olvidados en Honduras.

Usted puede unirse a nuestra campaña de 30 años visitando nuestro sitio web: www.camo.org/30 for30.